

# Humanistische Union

## Münchener HU-Mitglied im EU-Parlament

Münchener HU-Mitglied im EU-Parlament

Gerald Häfner

Gerald Häfner

Gerald Häfner, HU-Mitglied aus München, ist als Kandidat der GRÜNEN zum Abgeordneten des Europäischen Parlaments gewählt worden. Dies freut uns riesig und wir gratulieren ihm sehr herzlich.

Gerald Häfner ist Waldorflehrer. Als Mitbegründer der Grünen war er Mitglied des Bundestages und Landesvorsitzender in Bayern.

Als Gründer und Vorstandssprecher von Mehr Demokratie und als Autor verschiedener Gesetzentwürfe sowie als Sachverständiger für Parlamente im In- und Ausland hat er an zahlreichen demokratischen Reformen (z.B. Verfassungsänderungen für mehr direkte Demokratie, Informationsfreiheit und ein besseres Wahlrecht) wesentlich mitgewirkt.

Schwerpunkte seiner Arbeit in Brüssel werden Themen sein, die auch der HU am Herzen liegen:

- \* Mehr Transparenz für BürgerInnen und Öffentlichkeit
- \* Stärkere Rechte und Politische Teilhabe für alle
- \* Direkte Bürgerbeteiligung durch Europäische Bürgerbegehren und Bürgerentscheide
- \* Stärkung des Europäischen Parlamentes
- \* Stärkung der Nationalen Parlamente
- \* Rechtswirksamkeit und Einklagbarkeit der Grundrechte
- \* Stärkung legaler Einwanderungsmöglichkeiten und der Integration

Dazu wünscht ihm die Humanistische Union einen guten Start und die nötige Beharrlichkeit, Ausdauer und natürlich Erfolg.

---

<https://suedbayern.humanistische-union.de/thema/muenchner-hu-mitglied-im-eu-parlament/>

Abgerufen am: 16.05.2024